

Утверждаю / Approved by:  
Генеральный директор ООО «Норд Империал» /  
General Director of LLC "Nord Imperial"

  
A.V. Baklanov / A.V. Baklanov  
13.11.23

**Приобретение государственных стандартных образцов для химических лабораторий**  
**Purchase of state standard samples for chemical laboratories**

**Критерии оценки/ Bid Evaluation Criteria**

1. Технические характеристики и наименование представляемых к закупу материалов и оборудования должны соответствовать требованиям технического задания (спецификации).	1. The technical parameters and names of the materials and equipment to be purchased shall meet the requirements of the technical assignment (specification).
2. Коммерческое предложение необходимо предоставить согласно прилагаемой форме.	2. The price bid shall be supplied in compliance with the attached format.
3. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.	3. Only those bidders are allowed to the tender that have positive net worth of the affiliate and the parent company.
4. До тендера не допускаются участники, имеющие отрицательный опыт работы с ООО «Норд Империал».	4. Bidders having negative experience of cooperation with LLC Nord Imperial are not allowed to the tender.
5. Все средства измерений должны быть утвержденного типа.	5. All measurement instrumentation shall be of the approved type.
6. На момент поставки срок годности реагента и / или стандартного образца (СО) должен быть: – для реагентов / СО со сроком хранения 6 месяцев – не менее 5 месяцев;	6. On the date of supply best before date of the chemical and /or standard sample (SS) shall be: – for chemicals/ SS with a shelf life of 6 months - at least 5 months;
– для реагентов / СО со сроком хранения 1 год – не менее 10 месяцев;	– for chemicals/ SS with a shelf life of 1 year - at least 10 months;
– для реагентов / СО со сроком хранения более 1 года – не менее не менее двух третей от указанного срока годности.	– for chemicals/ SS with a shelf life of more than 1 year - at least two-thirds of the specified shelf life.

Заведующий химическими лабораториями /  
Head of chemical laboratories

  
E.S. Bebekina / E.S Bebekina  
подпись /signature